

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan atas rahmat Allah SWT sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul “Biografi Soedijarto dalam Pemikiran Pendidikan Nasional (1975-2004)” ini di tunjukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan guna mendapat gelar Sarjana Pendidikan di Progam Studi Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta.

Skripsi ini disusun oleh penulis dengan mendapatkan arahan dan saran dari banyak pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Rektor Universitas Negeri Jakarta, D. komarudin, M.Si. Dr. Umasih, M. Hum. sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, Bp. Humaidi, M. Hum. sebagai Koordinator Program Studi Pendidikan Sejarah, Dr.Abdul Syukur,M. Hum sebagai Supervisor saya yang selalu memberikan masukan dan arahan kepada penulis dan memberikan waktu untuk berbicara tentang studi Pendidikan, Bp. Humaidi M.Hum. sebagai Pembimbing II yang memberikan arahan dan masukan kepada penulis tentang prosedur penulisan penelitian sejarah yang baik. Dr. Umasih, M.Hum. sebagai Penasihat Akademik sekaligus Penguji Ahli yang tanpa lelah memberikan masukan, motivasi, antusiasme dan merupakan mitra diskusi yang asyik dalam membahas dunia pendidikan, serta Dr. Corry Iriani, R., M.Pd dan Drs. R. Wisnubroto, M.Pd, karena banyak penguji memberikan masukan dalam proses penulisan skripsi ini. Seluruh dosen Program Studi Sejarah Universitas Negeri Jakarta.

Kepada orang tua, Ayahanda tercinta Mujiharto dan ibu Sriatun, yang senantiasa memberikan dukungan materi dan moril serta doa yang tiada putus-putusnya kepada penulis. Kakak ku terkasih Sofyan Saka, yang selalu memberikan contoh dan figur yang baik kepada adiknya. Budheku yang pengertian Titi Rahayu, Serta adik tersayang Krisna Palupi yang selalu memberikan semangat kepada kaka perempuan nya ini.

Kepada pihak luar seperti teman diskusi spesialku Stefan Prima Kurnia dan Papa Stevanus Latiran yang selalu menceritakan hal menarik mengenai sisi lain hidup. Kepada Dr.Eng. Agung Premono, M.T yang telah memberikan kesempatan & mendukung penulis untuk melanjutkan mimpi nya berkuliah di UNJ. Kepada sahabatku Amalia Solihat, Adinda Afriyenti manusia galak tapi perhatian, Novitasari, dan Rizki Ramadhan serta Aisyah Nadila Hayati yang telah menjadi tempat ternyaman penulis selama menempuh pendidikan di sini. Kepada teman-teman sejarah A 2016 yang selalu menjadi tempat diskusi yang menarik bagi penulis. Kepada sahabatku Fika, Devi, Nihal, & Imba yang selalu menjadi tempat hangat dan tepat untuk pulang setelah lelah berkegiatan.

Serta kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan doa, yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih dan semoga Allah membalas dan melimpahkan karunia-Nya Amiin.

Jakarta, 5 Agustus 2020

Penulis